

„Jugend für Pallotti“ – Wir wollen die Pallottikirche erhalten

Wir sind eine Gruppe bestehend aus Schülerinnen und Schülern, die sich aus persönlicher Verbundenheit dafür einsetzt, dass die Pallottikirche erhalten bleibt.

Wieso wir die Pallottikirche brauchen?

- Als religiöser **Begegnungsort** und nicht zuletzt als **Schulkirche** leben wir hier Glauben und Gemeinschaft
- Sie ist ein **Kulturtreffpunkt** Rheinbachs und ideal für Konzerte und sonstige Veranstaltungen geeignet
- Sie prägt das Rheinbacher **Stadtbild** seit Jahrzehnten und verkörpert die Geschichte unserer Heimat

Was wir tun wollen?

- Mit einer **Petition** möchten wir den Verein „**VPK – Viel Platz für Kultur**“ in seinem Vorhaben, die Kirche als „dritten Ort“ (vom Land geförderten Kulturstandort) zu etablieren, unterstützen

#	Name	Vorname	PLZ	Ort	Unterschrift
1.					
2.					
3.					
4.					
5.					
6.					
7.					
8.					
9.					
10.					
11.					
12.					
13.					
14.					
15.					